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〈おしら様の枝垂れ桜 ４月２５日撮影〉 〈おしら様の枝垂れ桜 ４月２５日撮影〉 

　令和はじめての冬は雪のない日々に戸惑い、春からは新型コロナウイルス感染が日本国内はもと

より世界各地で猛威をふるっております。目に見えないウイルスにおびえて暮らす毎日となりまし

た。会員の皆様にはコロナに負けないで、お元気でお過ごしでしょうか。

　未だ経験したことのない「緊急事態宣言」」が発令され全国の学校が一斉休校になりました。この

ことにより学校が休みになった生徒たちがビスコーサに朝から集まり、にぎやかにくらしました。

スタッフ児童指導員９名、指導員５名全員で子供達に対応いたしました。このような事態に遭遇し

て改めてこの事業の必要さを痛感いたしました。

　早いものでビスコーサの開設から１年がたちました。おかげ様で大きな事故もなく風邪をひくこ

ともなく元気いっぱい１年間を過ごすことができました。現在１３名の児童が在籍しております。

　５月１５日に令和２年度通常総会が開催されました。と言っても我がビーイングも例外ではなく、

「密」に集まる例年の総会という形はとらず、理事の方々で審議して頂き無事全ての議案を承認して

頂き、令和２年度に向けてスタートいたしました。今年はこの子供達を中心にしたユニバーサルス

ポーツを計画していたので残念な結果になりそうですが、全国的な収束を見たときは秋になっても

冬でも１つ賑やかにニュースポーツで十分に体を動かせる機会を持ちたいと思っております。１日

も早く子供達が野山を駆け巡れる日が訪れることを願っております。

　まだまだ予断を許さない状況ではありますが、会員の皆様には希望を持って変わらない日常が帰っ

てくるまでお元気でおすごしください。またビーイングの活動にも今年度も変わらぬご協力ご支援

よろしくお願いいたします。



第１８期 通常総会

令和２年５月１５日（金）午前１０時より

ビスコーサにおいて開催されました。  

〈正会員数１８８名〉 

委任状１２５名、参加役員等１３名、 

合計１３８名により総会は成立しました。 

第１号議案 活動報告、決算報告

第２号議案 活動計画（案）、予算（案）

第３号議案 役員の解任及び補充（案） 

ご寄付をいただいた皆様 ご寄付をいただいた皆様

吉田寧様、上遠野至子様、高崎眞子様、後藤昭男様、エンジェルアイ株式会社様、山上敏子様

清水一子様、石川静子様、佐々木年光様、今村栄様、里見富喜子様、匿名希望ＳＫ様

スーパーイオン湯沢様　　いつもご支援いただきありがとうございます。  
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令和２年度活動計画令和２年度活動計画
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動作法 研修会実施

講師 俵谷祐子 氏

２月６日 ビスコーサにおいて

放課後等デイサービス ビスコーサのようす ビスコーサのようす

新　年　会 

１月18日雄物川町の雄川荘で
新年会を盛大に行いました。

　吉田寧様から地元のおいしいお酒をいた

だき大いに盛り上がりました。 

会員２０名が参加しました。骨盤のゆ
がみを矯正しているところです。
　自分の体の弱さに気づかず、無理を重
ねていたのがよくわかりました。またこ
のような機会を持ちたいと思います。

　３月末日１年間ビスコーサを利用してくれた高

校生のたかし兄さんとお別れすることになりまし

た。みんなで食事会をしました。

　宿題が終わった後は、みんなで楽しくおやつタ

イム。今日はだれがいただきますを言ってくれる

かな。

　暖かい日射しの中で外遊びをすることが多くな

りました。屋内ではタイヤチューブを使った運動

が一番人気。
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●〈理事〉 今野幸朗 氏 ●

 今年度より新たに理事を拝命することになりました。ビーイングに加入させていただいてから、まだ活動歴も少

ない中で不安もありますが、これまでビーイングを引っ張ってきた理事長始め役員・会員の皆様とともに、円滑な

会の運営に少しでも役立つよう努めたいと存じます。

　さて、現在の日本では、戦後７０年以上の年月が過ぎ、政治経済、文化、地域社会、教育などどこの現場でも、

かつてないほど多種多様な考え方があり、またその考えを発信する度合いが増加していることで、その発信への肯

定・否定・尊重など、多くの意見に対して、周囲の人間関係に気を遣うこと、デリカシーが求められる難しい状況

を感じます。

　何に対しても、色々な人がいて、色々な考えがあるのは当たり前です。「多様性」と言う言葉は、今の時代の一

つのキーワードとも思いますが、あまり大げさに考えず、ごく普通に接し、尊重すると言うよりも色眼鏡で見な

い、と言うくらいの認識でいいのかなと思ったりしています、難しい時代だと感じます。

　このような社会であればこそ、ビーイングの理念や活動は重要性が増し、また、もっと地域に認知されることも

必要なのでは、とも思います。

　個人的には、農水省の統計調査業務や、羽後町の社会福祉協議会の役割、障がい者スポーツ指導員としての活

動、テニスのコーチ・練習などにも携わっている関係から、ご迷惑をおかけすることもあるかとも思いますが、今

後ともご指導をよろしくお願いいたします。

●〈監事〉〈ビスコーサ・児童指導員〉 髙橋久光 氏 ●

　今年４月から、ビスコーサにお世話になることになった髙橋です。いろいろ至らないことが多いと思いますが、

よろしくお願いします。

　ビスコーサでは、「読み書き」について何か力になれないかと考えています。

　なぜそこにこだわるかと言えば、十数年前に出会ったAさんのことが、今でも心に残っているからです。

　Ａさんは素直で、笑顔の素敵なお子さんでした。運動が得意で、駆けっこも速かったと思います。そんな彼です

が、算数でも国語でも、問題を読んであげると解けるのですが、自分一人ではかなり難儀していました。私の力不

足でＡさんに必要なこと（支援やトレーニング）は、十分ではなかったと思います。

　読み書きに難儀するお子さんは、いずれ大きな壁（高校入試や資格試験）にぶつかると考えます。その大きな壁

を、乗り越える根本的な力を付ける支援をしたいと思います。

　読み書きに難儀する子へのトレーニングの一つ「ビジョントレーニング」は、プロのスポーツ選手も取り入れて

います。不得意な人だけでなく、よりその力（見る力）を伸ばしたい人のトレーニングです。たくさんの方に、こ

の情報（読み書きに関することやビジョントレーニング）を知ってほしいと思います。

●〈ビスコーサ・児童指導員〉阿部勢津子 氏 ●

　初めまして、阿部勢津子と言います。３月までは、支援学校に勤務していました。４月から、「サポートセン

ター・ビーイング」で子供たちと関わることができ、うれしく思います。

　ビーイングさんとは、スペシャルオリンピックスの活動「フライングディスク」などを通して知りました。在職

中に関わった生徒さんが『障害者スポーツ大会』に出場し、楽しくスポーツに取り組んでいる姿を見るたびにずっ

と子供たちと一緒にいろいろなことをやりたいと思う気持ちが強くなりました。

　４月から「ビスコーサ」で勤務していますが、毎日がとても楽しくてたまりません。日々の中で、「学校でこん

なことしたよ」などと明るい笑顔と声に、うれしさと元気をもらっています。

　これからも子供たちと一緒に、笑顔で楽しい日々を過ごしていきたいと思いますので、よろしくお願いします。

今期より理事就任の今野幸朗さん、監事とビスコーサ児童指導員就任の髙橋久光さ

ん、ビスコーサの児童指導員就任の阿部勢津子さんからご挨拶をいただきました。
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新役員紹介 
   

ビーイングは再来年度にビーイングは再来年度に

創立２０周年を迎えます。創立２０周年を迎えます。

記念誌の作成に向けて、参与の根本俊夫氏記念誌の作成に向けて、参与の根本俊夫氏

に鋭意作業を進めていただいております。 に鋭意作業を進めていただいております。

郵便振込用紙を同封させていただきました。

どうかよろしくお願いいたします。

〈おうちで眠っているものがございましたら〉

ビスコーサの郷の編曲者 島 頼子様をご紹介いたします。ビスコーサの郷の編曲者 島 頼子様をご紹介いたします。

理  事  長

副 理 事 長

副 理 事 長

理  事

理  事

理  事

理  事

理  事

理  事

理  事

参  与

監  事

監  事

寺　門　敏　子

佐々木　年　光

佐　藤　健　一

高　橋　順　一

橋　本　高　史

和　田　　　彰

山　上　敏　子

清　水　一　子

石　川　静　子

今　野　幸　朗

根　本　俊　夫

石　川　和　彦

髙　橋　久　光

　昭和１６年生まれ、さいたま市在住。国立音楽大学声楽科卒業。２００８年３月まで同大にてオペラ

演習の伴奏ピアニストを務める。その他たくさんの楽譜を出版。以上のような大変な経歴の持ち主の方

ですが、私たちの湯沢にも大変ゆかりのある方でございます。島頼子様は佐竹南家２０代、佐竹義惇氏

の妹で、夫君は新幹線計画を推進した旧国鉄技師長、島英雄氏の甥、ということでございます。このよ

うな方に素人の拙い詩や曲を編曲していただき恐縮致しつつ本当に光栄に思っております。これも参与

であります根本俊夫氏のご尽力多きところです。

　小学生が読める児童書、運動用のマットとして使えそうなマットレス、手先
を使うゲームなどなど、ビスコーサで使えそうなものがあれば、先ずは連絡く
ださい。0183-56-7310 までお願いします。

〈会費納入のお願い〉


